
コミュニティ・スクール

  今回は、１１月に行われた学校運営協議会の様子をお知らせします。
 
 １ みさとパビリオンについて

  みさとパビリオンの録画ビデオを鑑賞して、意見交換をしました。
   ・子供たちが生き生きとしていてよかった。
   ・クラスごとの発表で、見ごたえがあった。
   ・平日開催がよかった。
   ・見に来た人が体験することができた。
   ・学級やグループ発表で、子供たちが協力していたことがよかった。
   ・地域と一体感が持てたパビリオンだった。
   ・鑑賞する子供のグループはどのように決めたのか。

→縦割り班を中心にして、６年生、中学生がリーダーとなり割り振りをして
 鑑賞グループを決めた。

 ２ 令和７年度の学校教育目標について

  ・子供たちが共通の目標に取り組むことで、各自の目標も達成できるといい。
  ・友人や先生に褒められると自信がつく。
  ・学校運営協議会表彰があってもいいのではないか。
  ・今年度に重きを置いたものは来年度も続けたほうが良い。
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